

La section féminine de l'USCC reçoit le trophée Sport et Citoyenneté

Jeudi soir, le Comité départemental olympique et sportif (CDOS) est venu à La Crau pour remettre le trophée Sport et Citoyenneté à la section féminine de l'USCC. Cette distinction vise à récompenser le club pour son action fructueuse en faveur du foot féminin. En effet, en une dizaine d'années, l'USCC est devenue le premier club féminin du département. Le succès de son développement doit beaucoup à l'investissement des bénévoles qui s'emploient à populariser le ballon rond en intervenant

dans les écoles. C'est ainsi que Nawel Rehouhi l'a découvert il y a sept ans. Aujourd'hui capitaine des U18, la jeune fille a été choisie pour recevoir le trophée, accompagnée par le responsable de la section Frédéric Baumann et Philippe Cochet, vice-président du CDOS.

Forte de 146 licenciées la saison dernière, la section peut s'enorgueillir d'avoir servi d'incubateur à quelques joueuses qui poursuivent leur bout de chemin à des strates plus élevées aujourd'hui. **Y. S.**



Outre Nawel, entourée de Philippe Cochet et Frédéric Baumann, la remise du trophée s'est faite en présence d'Alain Roquebrun, adjoint de la mairie de La Crau et du maire de Carqueiranne, Robert Masson.

(Photo Y. S.)